

Journalistes en herbe



📺 Médias et écriture

👋 Méthodologie

«Le journalisme, c'est le contact et la distance». Hubert Beuve Méry

«La liberté de la presse ne s'use que quand on ne s'en sert pas». Le Canard Enchaîné

La production d'un journal avec les enfants ou les jeunes vise à faire vivre leur parole depuis l'association ou l'école vers l'extérieur. C'est un support adapté et motivant pour développer les capacités d'expression des publics (texte libre, création poétique, création plastique, typographie...). En outre, à une époque où la quantité d'informations s'est progressivement substituée à une information de qualité... il est urgent de créer des passerelles entre les jeunes et les pratiques de communication.

Un support créatif pour aller à la découverte du travail journalistique et s'approprier un minimum les mécanismes et la notion-même de média.

- ✓ Concevoir un journal collectivement de A à Z et expérimenter les différentes facettes du métier de journaliste (choix des sujets, angles d'attaques, préparations des interviews, rencontres sur le terrain, rédaction des articles, photographie, illustration...)
- ✓ Mettre l'info à la portée des jeunes publics
- ✓ S'interroger sur les médias

Votre profil

- Associatif
- Etudiant

Formateur

- Boris KRYWICKI

Combien

- 40 affilié C-Paje
- 80 non affilié

Quand

- Le 09/05/2022 de 09h à 16h
- Le 10/05/2022 de 09h à 16h

où

Mundo-N
Rue Nanon 98
5000 Namur

Cette formation est reconnue par la Fédération Wallonie Bruxelles

Je souhaite plus d'informations sur cette formation :

justine@c-paje.be

elodie@c-paje.be